

Neuer Beitrag: Mobilität ermöglichen

Eingereicht von detlef am 03. Apr 2010 - 10:05 Uhr



Über Mobilität von BewohnerInnen im späteren 'Dorf' ...

Wichtiges Anliegen: Mobilität gewährleisten

Schon bei den ersten Überlegungen zu dieser Dorfidee war ein wichtiges Anliegen, die Mobilität der BewohnerInnen zu gewährleisten. Busverbindungen in die Kreisstadt oder andere Orte der Umgebung sind zu hier unflexibel.

Es müssen Fahrzeuge her, [Carsharing](#) heisst der Lösungsvorschlag.

.. weiterlesen bei [Soziales Dorf \(h4in\)](#)

Anmerkungen:

Von entscheidender Wichtigkeit: mobil zu sein, besonders auf dem Land.

FOTO: [Paul-Georg Meister / pixelio.de](#)